



いきいき のびのび かがやく 恵小っ子

- おもいやりのある子ども
- がんばりぬく子ども
- すすんでまなぶ子ども
- たくましい子ども

恵庭市立恵庭小学校学校便り No. 13

令和7年3月21日(金)発行

恵庭市福住町2丁目9番13

TEL0123-32-3288 Fax0123-32-3289

mail: enw-eniwa-sho-1@hokkaido.school.ed.jp

HP <http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0110003>

1年間のご協力ありがとうございました

校長 今村 敏之

今年1年間の教育活動が終わりました。保護者地域の皆さまには、この1年間の教育活動に対し、ご理解とご協力を頂き、厚くお礼申し上げます。

3月からプール前駐車場が閉鎖となり、子どもたちの登校の様子を見ていると徒歩での登校に切り替えたり、手前で車を降り歩く距離を長くしたりするなど、保護者の皆様にご協力いただいている様子が伺えます。しばらくは現在の状態が続きますので、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

さて、去る3月19日には卒業式が行われ、103名の6年生が恵庭小学校を巣立ちました。今年の6年生は、4月の1年生のお世話、2年生の九九検定、3年生へのリコーダー指導などでやさしい姿を見せ、下級生から慕われていました。

また、委員会やクラブ活動などでは、リーダーシップを発揮し、様々なアイデアを実現させ、全校に活気をあたえてくれました。更に、2月28日に行われた「6年生を送る会」では、素敵なクイズで全校を楽しませ、迫力のある合唱で素晴らしい見本を示してくれました。そして、迎えた卒業式当日も実に堂々とした姿でお別れの言葉や合唱を披露し、保護者や地域の皆さまに感動をあたえていました。このように学校のリーダーとしてがんばってくれた6年生には感謝の気持ちでいっぱいです。

そのような6年生の姿に象徴されるように、今年度は子どもたちが心の安定を保ちながら過ごすことができた1年間でした。その要因となっているのが、子どもたち同士の心のつながりの強さです。本校では、「児童が安心して学ぶための学級・学年経営の充実」を重要視してきました。その結果、どの学級・学年でも、心のつながりが強まりグループで協力して学んだり、誰かが発表する際に、応援したりするなど、仲間同士で支え合う姿が見られました。このような姿から、本年度の重点目標である「協力し、学び合う恵小っ子の育成」は十分達成できたと感じています。

次年度はこの成果をもとに「主体的に学ぶ」ことを重点にしながら、子どもたちにとって毎日通いたい学校づくりを進めてまいります。保護者の皆さまには、ぜひ次年度も学校のサポーターとして、子どもたち・教職員を応援していただくよう、お願いいたします。



4月行事予定

日	曜	学 校 行 事
1	火	学年始休業(~6日)
2	水	職員会議 新採用教員研修会
3	木	
4	金	転入受付 13:00 新6年生登校日 入学式準備
5	土	
6	日	
7	月	前期始業式 着任式 2h授業 入学式 職員写真撮影
8	火	2~6年5h授業
9	水	水曜日課開始 13:20下校完了 視力発育測定3・4年 個人懇談希望×切
10	木	NRT学力検査2~6年 発育測定1年・つくし
11	金	知能検査3・5年 視力発育測定2年
12	土	
13	日	
14	月	聴力検査5年 SC訪問日
15	火	聴力検査3年 PTA役員会①18:00~ 1年交通安全教室
16	水	個人懇談①13:30~ 聴力検査2年
17	木	個人懇談②14:25~ 5h授業 全国学力学習調査6年 視力聴力検査1年1組・つくし
18	金	5h授業 清掃なし 児童質問紙調査6年 恵教研第一次研14:45~ 視力聴力検査1年2組・1年3組
19	土	
20	日	
21	月	児童委① 学級写真撮影①
22	火	個人懇談③14:25~ 5h授業 昼清掃 1年4h授業・給食開始 学級写真撮影②
23	水	個人懇談④13:30~ 学級写真撮影③ 2年交通安全教室
24	木	個人懇談⑤14:25~ 5h授業 昼清掃 命を考える日 4年交通安全教室 PTA専門委員会
25	金	個人懇談⑥14:25~ 5h授業 昼清掃 2年交通安全教室 SC訪問日
26	土	
27	日	
28	月	個人懇談⑦ 14:25~ 5h授業
29	火	祝)昭和の日
30	水	個人懇談⑧13:30~ 3年交通安全教室

■スクールカウンセラーとの面談を希望される場合は学校までご連絡ください。お子さんのことや子育てに関する悩みなどお気軽にご相談ください。

【4月の訪問日】 14日(月) 25日(金)

【連絡先】 恵庭小・牛渡(うしわた) ☎32-3288

転出等する職員からのごあいさつ

この度の人事異動により下記の職員が転出等することとなりました。在任中は保護者の皆さまにたいへんお世話になり、ありがとうございました。なお、教員の転出先につきましては3月下旬の新聞発表にてご確認いただくこととなります。



今村 敏之 校長 千歳市へ転出

朝や帰り、教室などで子どもたちと触れ合い、たくさんの元気をもらいました。保護者の皆様には、学校に絶大なご理解とご協力をいただいたことに改めて感謝申し上げます。千歳市でも、恵庭小での学びを生かして、がんばります。3年間お世話になりました。

西島 恵子 教諭 江別市へ転出

恵庭小では、1・2・5・6年を担任しましたが、どのクラスでも楽しく過ごすことができました。6年間恵庭小で勤め、「やっぱり恵庭って良い町だな」と、ますます恵庭市が好きになりました。これも温かいご支援のおかげです。ありがとうございました。

荒川 一郎 教諭 退職

1988年に十勝管内陸別中学校に赴任して以来、千歳市立向陽台中、江別市立江北中学校、石狩市立花川中学校、(中略)、恵庭小学校と中学校29年、小学校8年の計37年間の教職員生活でした。その間、素敵な保護者の皆様と先生方に囲まれながら、なんとか無事に定年退職を迎えることができましたこと、御礼申し上げます。次年度からは再任用(ハーフタイム)として、石狩市の教育に微力を尽くすつもりです。

東出 美穂 栄養教諭 北広島市へ転出

恵庭小学校では、9年間お世話になりました。たくさん子どもたちと出会い、毎日元気パワーをもらい、とても充実した時間を過ごさせていただきました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

橋本 晃 教諭 北広島市へ転出

三年間、算じゅく・算Tの指導を通して、児童の皆さんと一緒に楽しく学習することができました。一人ひとりのこれからの様々な場面で活躍に期待しています。私も次の学校で一生懸命頑張ります。ありがとうございました。

吉澤 泰輔 教諭 北広島市へ転出

6年間、この恵庭小学校で勤務しました。いつでも明るく元気な恵庭小学校の子どもたちと接すると、自然と笑顔になり、楽しく毎日過ごすことができました。高学年の担当が多く、たくさんの子たちが巣立つ姿を見られて幸せでした。お世話になりました。ありがとうございました。

別所 央柊 期限付教諭 恵庭市へ転出

2年間、恵庭小学校に勤務しました。恵庭小学校の子どもたちは、元気とパワー溢れる子どもたちと毎日が楽しく、充実していました。2年間と短い時間でしたが、様々な経験を得ることができ、成長できたと感じます。お世話になりました。ありがとうございました。

佐々木 梨生 教諭 退職

5年間の学校生活はとても濃厚で充足感溢れるものでした。日々、成長していく子どもたちの姿から学ぶことがたくさんあり、共に過ごせた日々は私にとってかけがえのない宝物です。恵庭小学校の思い出を胸に、これからも精進していきたいです。今までありがとうございました。

林 知美 スクールサポートスタッフ 退職

恵庭小学校で教員業務支援員として約4年間働かせていただきました。元気で明るい子どもたちから「ありがとう」と声をかけられると幸せな気持ちで仕事をさせていただきました。これまでありがとうございました。

鈴木 和美 時間講師 退職

1月15日から時間講師としてつくしんぼ学級で過ごしていました。いつも恵庭小学校の子どもたちが元気に成長されることを祈っています。また、ひょっこりと来校しているかもしれません。そんな時にはよろしく願います。

荻野 亜希子 配膳員 転出

4年間恵庭小でお世話になりました。毎日元気いっぱいの「ごちそうさまでした」の言葉に元気をもらい、楽しくお仕事ができました。4月からがんばりたいと思います。今までありがとうございました。

いじめ防止基本方針改訂

本校では今年度も2月に改訂を行いました。引き続き、いじめ見逃しゼロを目指し、適切な対応に努めてまいります。改訂版は、HPに掲載していますので、ご一読ください。

■令和7年度前期始業式は4月7日(月)です。当日の朝は職員も安全指導を行いますが、ご家庭においても交通安全の声かけをお願いします。

■新たな学級は4月7日の登校時に発表となりますことをご了承ください。新3・5年はクラス替えです。

■来年度のPTA総会は書面開催といたします。4月7日(月)16:00にHPに掲載します。ご一読くださり、ご意見をいただければと思います。

■令和7年度4月の個人懇談を、4月16日～30日の計8回で実施します。ご案内は4月7日(月)に配付予定です。希望調査の〆切は4月9日(水)を予定していることから、あらかじめ予定をしておいていただきますようお願いいたします。

■留守番電話セット時間は、通常は17:30、教職員家庭の日は17:00とさせていただいています。この時刻以降に緊急の連絡が必要になった場合は、教育委員会へお願いいたします。

(教職員の勤務終了時刻は16:30です。春休み期間は16:30に留守番電話がセットされます。)

お礼

保護者・地域の皆様、恵庭小学校の今年度の教育活動に対する様々な御支援・御協力に、心からお礼申し上げます。ありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。